



NOTA DE PRENSA N°176-2014-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Presidente regional inaugura mañana I.E La Grama en San Marcos

Autoridad regional entregará nueva infraestructura presupuestada en un millón 571 mil 497 nuevos soles.



El doctor César Aliaga Díaz, Presidente Regional de Cajamarca, inaugurará mañana miércoles 23 de julio la nueva infraestructura de la Institución Educativa 82062 La Grama del distrito Eduardo Villanueva, en la provincia de San Marcos.

Dicha obra, que ha sido ejecutada por la Gerencia Regional de Infraestructura, tiene un presupuesto de un millón 571 mil 497 nuevos soles y contempla la

construcción de nueve ambientes, de los cuales seis son aulas y los tres restantes servirán para ambientes administrativos (Dirección, Biblioteca y Sala de Profesores). Además, se ha construido una losa deportiva, cerco perimétrico y se ha dotado de mobiliario.

El coordinador del proyecto, Martín Cotrina Muñoz, dijo que: "Esta obra, que beneficia directamente a 150 niños, significa el cumplimiento a la palabra empeñada de esta gestión que ha demostrado preocupación por el pueblo".

El distrito de Eduardo Villanueva tiene como capital a La Grama y se encuentra ubicado en la margen izquierda de los ríos Cajamarquino y Crisnejas. El distrito está formado por dos Centros Poblados (Aguas Calientes y Campo Alegre), dos caseríos (Huacacorral y Colpón) y cuatro anexos (Choropampa, El Chirimoyo, El Tingo y La Victoria).

**Se agradece su difusión
Cajamarca, 22 de julio de 2014**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**